

Informationen Dritter

Vereine

■ Tag des traditionellen Handwerks am 16.10.2022 in der Herklotzmühle

Am 16.10.2022 fand der diesjährige Tag des traditionellen Handwerks wieder in der Herklotzmühle Seyde statt.

Zwei große Höhepunkte waren vorbereitet. Zum Einen wurde nach 50 Jahren endlich wieder ein Firmenlogo in Holzbretter mit einer beheizten Stempelpresse eingebrannt. Die Entwicklung und Fertigung dieser Maschine wurde ein Jahr zuvor von einem zufällig anwesenden Gast der Herklotzmühle bei einer Führung spontan angeboten. Damals waren wir schon sehr überrascht, diesmal um so mehr, konnte diese Maschine betriebsbereit zur Freude aller Anwesenden übernommen werden. Zukünftig können sich Besucher auf Wunsch ein Brett selber brennen, die Maschine ist leicht, sogar von Kindern, zu bedienen.

Der zweite Höhepunkt konnte am Nachmittag gefeiert werden. Die anwesenden Sponsoren und Bauschaffenden sowie der Förderverein mit seinen Mitgliedern waren Augen-und Ohrenzeugen beim Richtfest für das neue Verbindungsbauwerk zwischen der ehemaligen Lagerscheune und dem Lagerschuppen. Zukünftig wird der Zugang zum neuen Museum unter dieser Überdachung witterungsgeschützt und wintersicher begehbar sein. In den letzten Woche haben die Vereinsmitglieder und einige Sponsoren für die Vorbereitung dieses Bauwerks schwer gearbeitet. Vor dem Winter wird die Dacheindeckung noch machbar sein. Damit konnte der Tag gut mit dem Handwerk verbunden werden.



Der Förderverein beendet Ende Oktober eine sehr arbeitsreiche Saison und möchte sich nochmals bei allen Helfern und Besuchern herzlich bedanken. Ab Mai sind wie wieder mit so einigen Überraschungen für unsere Gäste da.

*Glück zu
Matthias Herklotz
Vereinsvorsitzender Förderverein Herklotzmühle e.V.*